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LA SOCIÉTÉ POLYMER

DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS SUR LA GREVE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. W. Murphy (Lambton-Ouest): Pour-
rais-je demander au ministre du Travail s'il
peut dire à la Chambre où en est rendue la
grève de la société Polymer?

L'hon. Michael Starr (ministre du Travail):
Monsieur l'Orateur, des rencontres ont eu lieu
à Toronto entre la société et le syndicat;
M. Taylor faisait fonction de médiateur. Le
plus récent rapport date d'hier soir et indique
un certain progrès. Les négociations se pour-
suivront à Sarnia lundi.

L'INDUSTRIE

"FORD COMPANY OF CANADA"--PRÉsUMÉ AC-
CROISSEMENT DE LA PART DE PROPRIETE

PAR LA SOCIÉTÉ AMÉRICAINE

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Paul Hellyer (Trinity): Je voudrais
poser une question au ministre du Commerce.
Le ministre pourrait-il nous dire ce qu'il pense
d'un article de journal où il est dit que la
Ford Motor Company de Dearborn, Michigan,
se prépare à investir 150 millions de dollars
en vue d'accroître sa part de propriété de la
Ford Motor Company of Canada'!

L'hon. Gordon Churchill (ministre du Com-
merce): Je n'ai rien à dire, monsieur l'Ora-
teur.

L'AGRICULTURE

LA LAINE--ANNONCE· DU PRIX DE SOUTIEN

POUR 1959

A l'appel de l'ordre du jour.

M. E. W. Brunsden (Medicine-Hat): J'aime-
rais poser une question au ministre de l'Agri-
culture. On se souvient combien le soutien
du prix de la laine a aidé l'industrie de l'éle-
vage du mouton. Le ministre est-il en mesure
de dire maintenant si cette ligne de conduite
sera encore en vigueur pour la tonte de 1959?

L'hon. D. S. Harkness (ministre de l'Agri-
culture): Je suis heureux d'annoncer, en ré-
ponse à la question de l'honorable député,
que le prix de la laine sera soutenu cette
année à peu près comme l'an dernier. Le prix
de soutien pour la tonte de 1958 a été calculé
à raison de 60c. la livre pour la laine des
fermes de l'Ouest, demi-sang à peigne, f. à b.
Toronto. Le prix de soutien de la laine de
la tonte de 1959 sera de 60c. la livre pour
la moyenne du prix de gros du mélange de
la laine des fermes de l'Ouest, demi-sang à
peigne, et un quart de sang, à peigne, de
l'Est canadien. Le prix prescrit atteindra

environ 110.5 p. 100 de la moyenne décennale
des deux catégories, en fonction du prix
f. à b. Toronto, soit un pourcentage un peu
plus élevé que pour la tonte de 1958 dont
le prix prescrit atteignait 110 p. 100 du
prix de base.

Le prix de soutien pour la tonte de 1958
s'est traduit par un versement de 28c. la
livre, effectué par l'Office de stabilisation
des prix agricoles, à l'égard de toutes les
catégories de laine admissibles. Les paie-
ments n'ont pas encore été tous complétés,
mais ils s'élèveront à plus d'un million et
demi. On estime que le prix prescrit, plutôt
élevé, de 110.5 p. 100 de la moyenne des dix
années s'impose et se justifie si l'on veut
arrêter le fléchissement de l'industrie ovine
du Canada et lui fournir en même temps quel-
que encouragement.

L'ASSISTANCE-CHÔMAGE

QUÉBEC-DEMANDE D'ENTAMER UNE DISCUSSION
SUR L'ACCORD

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Augustin Brassard (Lapointe): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question au
ministre de la Santé nationale et du Bien-
être social; toutefois, comme il n'est pas là,
permettez-moi de la poser au premier minis-
tre. Le président sortant du Montreal
Council of Social Agencies, M. D. A. Hanson,
a fait hier soir une déclaration au sujet des
chômeurs de la province de Québec. "C'est
un état de choses honteux, a-t-il dit, pour un
pays riche". Voici maintenant ma question.
Le gouvernement entamera-t-il des pour-
parlers avec le gouvernement provincial en
vue de le persuader d'accepter l'assistance-
chômage du gouvernement fédéral?

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier
ministre): Monsieur l'Orateur, une question
comme celle-là devrait être posée au gouver-
nement approprié. J'ai lu l'article en ques-
tion. Vu que l'honorable député est lui-même
de la province de Québec, il obtiendrait peut-
être des résultats s'il donnait lui-même le
conseil au gouvernement provincial.

QUESTIONS AU SUJET DE DOSSIERS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. J. W. Pickersgill (Bonavista-Twillin-
gate): Monsieur l'Orateur, le ministre des
Finances peut-il me dire quand il espère
être en mesure de déposer le document rela-
tif à une question qui a été transformée en
ordre de dépôt de document il y a quelque
temps à propos des versements fédéraux à
certaines provinces?
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